
Subject: Fin 8 Monate
Posted by TIJ220 on Fri, 06 Jun 2008 15:09:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

nehme Propecia seit 8 Monaten.
Spüre aber leider keine wirkliche Verbesserung.
Ích würde gerne wissen ob es hier Leute gibt die ähnlich lange keine Wirkung hatten und
dann trotzdem eine Erfogsstory zu berichten haben.
Oder gibt es so etwas nicht!

Vielen Dank an euch im voraus!
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